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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação de 

Cristópolis -Ba para leitura e aprovação das auteraçöes 
do Regimento interno do CME, votação e perda de 
mandato de conselheiros faltosos, indicação de um 

membro representante para o Conselho do Fundeh 
autorização da escola nova na localidade de Agua Doce ( 

Colégio Municipal Olegário Ferreira de Oliveira). 

Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro de dois mil e vinte, às nove horas, reuniram-
se na sala de reunião, no prédio da SME, os membros titulares do Conselho Municipal 
de Educação. A presidente Magally de Deus da Silva, inicia a reuni�o cumprimentando 
a todos e agradecendo a presença dos membros do conselho. Em seguida, fala sobre o 

primeiro assunto da pauta que éa indicação de um membro representante para compor 

o Conselho do Fundeb. Em seguida, explanou sobre a atribuição do Conselheiro e sua 

importância para proceder no controle social, acompanhamento e aplicação dos recursos 

do Fundo. Na sequência, falou sobre a autorização de funcionamento da escola nova na 

localidade de Agua Doce ( Colégio Municipal Olegário Ferreira de Oliveira), da 

documentação exigida e apresentada pela Secretaria Municipal de Educação e agendou 

uma visita da comissão do CME para avaliação da estrutura do Colégio de acordo com 

as exigência legais. Dando sequência, fez a leitura do regimento interno do Conselho 

Municipal de Educação de Cristópolis- Ba, sobre seus objetivos e competências. 

Durante a explanação do documento, percebeu que deveria fazer a alteração no 

parágrafo XII em relação às competências, pois passou a inserir no referido parágrafo, a 

educação infantil. Os membros do conselho decidiram ainda, que não será realizada 

divisões de comissões e que as decisões ocorrerá sempre em plenária. Finalizando a 

paula do dia, o Conselho decidiu sobre a perda de mandato dos conselheiros:Nair 

FTancisca da Costa, representante de alunos, e Vancide dos Santos Brito( tittular) e 

representante da sociedade civil, por não comparecer a três reuniões consecutivas e não 

Justificadas de acordo com o regimento. Nada mais a tratar, eu, Eliane de Oliveira 

Bernardo Souza, lavro a presente ata, que, será assinada por mim e por todos oS 
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